



Bürgeraktion Freudenstadt

Fraktion im Gemeinderat Freudenstadt

Weinberg mitten in Freudenstadt

10. Antrag:

Wir beantragen, dass die Stadt eines oder mehrerer ihrer Grundstücke im Bereich der Adlersteige kostenlos zur Verfügung stellt, damit darauf ein Weinberg angelegt werden kann. Interessenten mit dem besten Konzept erhalten dafür den Zuschlag.

Begründung:

Es gibt im Zusammenhang mit dem Klimawandel zahlreiche, meist negative Konsequenzen, die jeder einzelne von uns zu tragen hat. Es wäre schön, wenn Freudenstadt eine negative Folge, die Erwärmung, in etwas positives verwandeln würde: Wein in Freudenstadt anbauen.

Dazu würde sich die Hanglage an der Adlersteige zum Christophstal hinunter eignen. Die Stadt Freudenstadt verfügt an dieser Stelle über Grundstücke. Diese könnten kostenlos für die Anpflanzung und Pflege von Weinstöcken angeboten werden. Das wäre eine langfristige Attraktion – auch nach der Gartenschau.

Vielleicht kann der neu gewählte Gemeinderat dann in absehbarer Zeit auf diese weise Entscheidung einmal mit einem Gläschen „Christophstaler Stollentropfen“ anstoßen.